Les 24 Heures de la Passion de notre Seigneur Jésus-Christ

17^e Heure – de 9h à 10h – Jésus est condamné à mort (2)

Et, à ma plus grande horreur, <u>moi aussi</u> je me sens contrainte par une force suprême à crier : « *Crucifie-Le!* » Et Toi, ô mon Jésus torturé, il semble que, ému par ma souffrance,

Tu me dises:

« Mon enfant, serre-toi sur mon Cœur.

Prends part à mes Peines et à mes Réparations. Le moment est solennel :

- ou bien c'est ma Mort,
- ou bien c'est la mort de toutes les créatures.

En ce moment, deux courants se déversent dans mon Cœur.

Dans l'un il y a les âmes qui, si elles Me veulent Mort, c'est parce qu'elles veulent trouver en Moi la Vie.

Ainsi, comme J'accepte la Mort à leur place,

- elles sont libérées de la Condamnation éternelle et
- les Portes du Ciel s'ouvrent à elles.

Dans l'autre courant, il y a les âmes qui Me veulent Mort - par haine et pour la confirmation de leur Condamnation.

Mon Cœur en est lacéré et ressent

- la Mort de chacune et les Peines mêmes de l'enfer où elles se dirigent !

Ah! mon Cœur ne supporte pas ces Souffrances cruelles et Me fait répéter :

- pourquoi tant de Sang versé en vain ?
- pourquoi mes Peines seront-elles inutiles pour tant d'âmes ?

Mon enfant, soutiens-Moi, Je n'en peux plus, prends part à mes Peines.

Que ta vie soit une offrande continuelle

- pour sauver les âmes,
- pour adoucir mes tortures! »